

Shikoku-Pilgerweg der 88 Tempel in Japan

Sicher sind Sie als Jakobspilger unterwegs auch schon japanischen Pilgern – meist im weissen Gewand – begegnet. Wussten Sie aber, dass es in Japan verschiedene Pilgerwege gibt? Wir sind im Herbst 2012 3 ½ Wochen auf einem dieser Wege gepilgert und zwar auf dem Shikoku-Pilgerweg der 88 Tempel. Als aktive Jakobspilger wollten wir etwas Neues entdecken. Dabei haben wir herausgefunden, dass doch schon einige Schweizer und andere Europäer auf der viertgrössten Insel in Japan gepilgert sind.

Sollte sich jemand auch dafür interessieren wären wir gerne bereit Auskünfte und etwaige Ratschläge zu geben.
Pilgern erweitert den Horizont!

Madeleine und Wilfried Blum
Alpenblickstr. 41
8340 Hinwil



L'île de Shikoku - die Insel Shikoku



Madeleine et Wilfried Blum en chemise de pèlerin, Madeleine und Wilfried im Pilgergewand



Dîner au Ryokan, Nachtessen im Ryokan